

# *Dilma Rousseff entame la seconde année de son mandat*

---



Brasilia, 2 janvier (RHC)-. La présidente du Brésil, Dilma Rousseff, a entamé ce vendredi la seconde année de son mandat avec de nouveaux défis dont l'affrontement d'un procès politique au Congrès pour une soi-disant responsabilité fiscale et des mesures à prendre pour relancer l'économie.

Dans un message pour la fin de l'année, la présidente brésilienne a exprimé sa confiance en un monde meilleur et elle s'est prononcée pour des réformes au sein de l'État afin de consolider la démocratie et renforcer les bases d'une croissance économique soutenue.

«Je souhaite aux Brésiliens et aux Brésiliennes un heureux 2016 avec l'espoir renoué d'un Brésil juste, sur le chemin certain vers un avenir meilleur» a souligné Dilma Rousseff dans son message sur son compte Twitter.

«Je crois en la force du peuple et l'agenda que nous avons tracé pour le pays», a-t-elle souligné, après avoir rappelé que 2015 a été une année difficile pour tous.



**Radio Habana Cuba**